

# « L'ASCENSION » dans les PYRÉNÉES CATALANES par ANTIBES RANDONNEES

C'est la destination  
qu'a choisi  
ANTIBES  
RANDONNEES  
pour son séjour annuel  
du 4 au 8 mai 2016



Les Pyrénées  
orientales,  
plus précisément à  
la  
station des Angles  
- 66 210.



Une cinquantaine d'adhérents de l'Association "Antibes Randonnées" a participé au voyage annuel de l'Ascension.

Cette année : découverte des Pyrénées Catalanes aux environs de FONT-ROMEU, avec un hébergement à la station des ANGLES (1600 m), au CHALET MA NEOU, au bord du Lac Matemale.

Trois belles randonnées ont été faites ; chaque groupe de randonneurs a été accompagné par un guide local.

Ces randonnées nous ont fait découvrir notamment le lac d'Aude (2123 m) encore très enneigé, la réserve de la vallée des fleurs sur la commune d'Eyne, et la troisième randonnée a permis aux randonneurs qui le souhaitent de se relaxer dans les eaux sulfureuses, à 35°, des bains de St. THOMAS, sur la commune de FONTPEDROUSE.



Séjour très agréable avec de très beaux panoramas.

*Texte : Danielle ARNAUD - photos : Dominique CHALLANDE  
Séjour bénéficiant de l'extension de l'agrément Tourisme de la FFRP*